

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian ini dan pembahasan penulis pada uraian sebelumnya maka dapat ditarik kesimpulan :

1. *Home industry* Gapit Alvina inilah salah satu cara karakteristik yang khas dari sektor industri kecil, dengan terus berkembang dapat membantu persoalan angka pengangguran yang ada di daerah. Dengan menciptakan lapangan kerja itu timbul dengan adanya usaha untuk menyerap tenaga kerja agar mendukung proses berjalanya usaha tersebut. Selain ingin mendapatkan hasil dari usahanya, secara tidak langsung pemilik dari *Home Industry* Gapit Alvina ini dapat membuka peluang lapangan kerja bagi masyarakat di daerah Desa Panembahan atau pun diluar daerah panembahan. Adapun dalam menciptakan lapangan kerja itu timbul dengan adanya usaha untuk menyerap tenaga kerja agar mendukung proses berjalanya usaha tersebut. Selain ingin mendapatkan hasil dari usahanya, secara tidak langsung pemilik dari *Home Industry* Gapit Alvina ini dapat membuka peluang lapangan kerja bagi masyarakat di daerah Desa Panembahan atau pun diluar daerah panembahan.
2. Faktor lokasi *Home Industry* baik kelancaran maupun keuntungan yang dihasilkan dari industri tersebut. Faktor lokasi industri merupakan faktor utama suatu industri. Lokasi industri sangat penting karena menyangkut efisiensi dan efektivitas industri karena membutuhkan bahan baku, tenaga kerja dan faktor lainnya dengan tepat, cepat, dan mudah. Adapun faktor pendukung dan penghambat bagi *home industry* tentu ada faktor yang menghambat berkembangnya suatu usaha, begitu pula pendung *home industry* Gapit Alvina faktor penghamnya Modal itu merupakan faktor penting dalam memulai usaha. Suatu usaha berjalan apabila adanya modal, pemasaran usaha mereka butuh jangkauan yang lebih luas lagi karena berapapun hasil produksi apabila jangkauan pemasarannya kurang luas atau tidak mendukung, mejemen Bahwa *Home Industry* gapit di Desa Panembahan ini dalam memproduksi suatu usaha mereka masih sangat sederhana atau masih menggunakan sistem manual. Faktor

pendukung Lokasi Startegis Jika Desa Panembahan tersebut memiliki aksesibilitas yang baik untuk akses ke pasar atau pusat perbelanjaan, itu dapat mendukung distribusi produk gapit Alvina, Kompetitif adanya dukungan komunitas dari masyarakat setempat, seperti pembelian produk dan promosi, dapat meningkatkan visibilitas dan penjualan produk.

3. Kesejahteraan menurut Hukum Ekonomi Syariah atau kemaslahatan umat manusia dalam pandangan Islam pada dasarnya dapat dilaksanakan atau diwujudkan dengan cara menjaga lima (5) misi Islam, yaitu memelihara agama (*al-dien*), memelihara jiwa (*nafs*), memelihara akal (*aql*), memelihara keluarga atau keturunan (*nash*), dan memelihara harta atau kekayaan (*maal*) atau yang disebut dengan Maqashid Syari'ah. Maqashid Syari'ah terdiri dari dua kata yaitu Maqashid dan Syari'ah. Maqashid berarti kesengajaan atau tujuan. Dengan terpenuhinya kebutuhan pokok setiap individu baik pangan, sandang, papan, pendidikan, maupun kesehatannya. kesejahteraan pekerja merupakan pelayana, pemenuhan serta usaha atau pemilik *Home Industry* itu sendiri. Pemilik *Home Industry* dapat mengakomodinir segala kebutuhan pekerja baik secara materil maupun non materil, untuk meningkatkan semangat produktivitas pekerja, sehingga tujuan dari *Home Industry* dapat terpenuhi. Dan membuktikan bahwa kesejahteraan seseorang akan terpenuhi apabila tingkat kebutuhan mereka tercukupi seperti sandang dan pangan.

#### **D. Saran**

3. Home Industry Gapit Alvina memiliki peran penting bagi masyarakat sekitar agar dapat mengurangi angka pengaguran, agar dalam hal ini banyak tenaga kerja yang terserap baik didalam Desa mau pun diluar Desa akan menambah kesempatan kerja dan membantu masyarakat .
4. Home Industry Gapit Alvina di Desa Panembahan memerlukan bantuan perhatian dari pemerintah agar dapat Home Industry tersebut berkembang.
5. Karena Home Industry di Desa Panembahan memiliki peran serta dampak terhadap kesejahteraan pekerja.